



Communiqué de Presse
1^{er} décembre 2023

L'association Hand à tout âge officialise sa création lors d'un match de l'équipe de France féminine à Caen

Ce vendredi 24 novembre, à l'occasion du match France-Sénégal de l'équipe de France féminine, l'association Hand à tout âge est officiellement née par la signature de ses statuts. Les quatre membres fondateurs officialisent leur engagement commun pour le bien-être, le bien- vieillir, et l'inclusion sociale des personnes de plus de 50 ans.



Main dans la main : un projet inédit d'inclusion sociale et de bien-être pour les 50 ans et plus à travers le Hand à 4

Fondée par Préfon, la Fédération française de handball, VIRAGE-VIAGER et la Silver Alliance, cette association vise à développer une pratique adaptée aux personnes de 50 ans et plus. En s'appuyant sur le Hand à 4, discipline portée par la FFHandball, elle souhaite promouvoir la santé et l'inclusion social pour son public cible. Cette pratique peut être pratiquée en loisir comme en compétition, pour un public initié au handball ou non. Pratiquée sur un terrain réduit, les équipes mixtes composées de 4 joueurs, s'affronteront de manière ludique.

L'évolution triomphante de Hand à tout âge après son premier tournoi en 2022

La notoriété de Hand à tout âge a connu une croissance rapide grâce à son premier tournoi organisé en octobre 2022. Une compétition conviviale qui a favorisé la création de liens sociaux intergénérationnels. Lors de ce week-end, plus d'une centaine d'amateurs de handball se sont réunis à la Maison du Handball à Créteil. Grâce à ce succès, le projet Hand à tout âge a pu évoluer et se développer en association.

En cette nouvelle ère, l'association envisage des initiatives audacieuses, dont des partenariats, des événements intergénérationnels, et la mise en œuvre de programmes innovants pour encourager l'activité physique chez les personnes de 50 ans et plus.

Pour Christian Carrega, Président de Préfon-Distribution : « La participation de Préfon au projet "Hand à tout âge" est l'occasion de montrer l'engagement de Préfon et sa détermination à accorder une vraie place aux retraités dans notre société. Cette initiative permet notamment aux joueurs de tisser des liens tout en offrant à Préfon l'occasion de partager ses valeurs de solidarité et d'engagement en collaboration avec les divers organisateurs de cet événement. La signature du projet "Hand à Tout Âge" est une très bonne avancée dans ce sens. »



Pour Philippe Bana, Président de la Fédération française de handball :

« La création de l'association "Hand à tout âge" s'inscrit dans la volonté de la FFHandball de développer une pratique pour toutes et tous basée sur le Hand à 4. Avec cette pratique destinée au plus de 50 ans qui recherchent le plaisir du jeu et le lien social, nous ouvrons désormais un plus large panel de pratiquants potentiels. En adaptant la pratique selon l'âge, nous garantissons à tout un chacun de pouvoir s'épanouir à travers cette pratique sportive. Je remercie Préfon, Virage-Viager et la Silver Alliance pour leur implication dans la promotion du bien-être à travers le sport. »

Pour Éric Guillaume, Président-Fondateur de VIRAGE-VIAGER : « Chez VIRAGE-VIAGER, nous avons construit une offre autour du bien vieillir pour permettre aux seniors de profiter pleinement de leur retraite. Ainsi, soutenir la "Génération Silver" désireuse de rester active et de profiter sportivement de son temps libre s'est imposé comme une évidence. C'est la raison pour laquelle, avec notre partenaire et associé Préfon, par ailleurs sponsor des équipes de France de handball, nous avons imaginé le projet "Hand à tout âge". Solidarité, esprit d'équipe, dynamisme et partage sont autant de valeurs qui "matchent" avec l'ADN de VIRAGE-VIAGER. »





Pour Benjamin Zimmer, Directeur de la Silver Alliance : « Chez Silver Alliance, nous avons fait de la lutte contre l'âgeisme notre engagement sociétal. Il est donc important que tous les Français puissent pratiquer une activité physique tout au long de leur vie. Il est essentiel de souligner que le terme "tous" doit inclure toutes les tranches d'âge. La création de l'association répond à cette exigence d'inclusion, d'autant plus que le sport santé a été décrété "Grande Cause Nationale" pour 2024, année des Jeux Olympiques et Paralympiques en France. »

À propos de Préfon-Distribution

Préfon-Distribution est une SAS de courtage en assurances inscrite à l'ORIAS, filiale de l'association Préfon. 400 000 personnes sont aujourd'hui affiliées au régime Préfon-Retraite pour un encours de 18 milliards d'euros. Pour plus d'informations : www.prefon.fr

À propos de la Fédération française de handball

La Fédération française de handball est une association, régie par la loi du 1er juillet 1901, fondée en 1941 et reconnue d'utilité publique par décret du 4 août 1971, qui a pour objet l'organisation, la promotion et le développement du handball et de ses disciplines connexes. Elle est agréée par le ministère chargé des sports et en vertu du code du sport, dotée de prérogatives de puissance publique pour organiser les compétitions sportives de handball à l'issue desquelles sont délivrés les titres nationaux, régionaux et départementaux, pour procéder aux sélections des équipes de France correspondantes et pour proposer l'inscription sur les listes de sportifs, d'entraîneurs, d'arbitres et juges de haut niveau. Pour plus d'informations :

<http://www.ffhandball.fr>- Suivez son actualité sur Twitter, Instagram, Facebook, LinkedIn : @ffhandball

Les actualités médias : <https://medias.ffhandball.fr/?lang=fr>

À propos de VIRAGE-VIAGER

VIRAGE-VIAGER, précurseur du **Viager Mutualisé®**, offre une solution éthique et sécurisante qui révolutionne le viager : **Vitalimmo**. Contrairement au viager traditionnel, souvent qualifié de morbide, le Viager Mutualisé® permet aux seniors de vendre la nue-propriété de son bien à un Institutionnel afin de récupérer un capital immédiat et conséquent, tout en gardant leurs droits d'usage et d'habitation à vie. Le viager mutualisé s'adresse autant aux retraités aux petits patrimoines qu'à ceux qui disposent de gros capitaux. Cette solution permet à tous les retraités de rester à domicile et de se payer des services à la personne de qualité (ménage, aide-soignante, garde de nuit, portage de repas, jardinage...), d'aider financièrement leurs proches, d'anticiper fiscalement une succession, de voyager et de profiter de la vie ! Pour plus d'informations : www.vitalimmo.fr

À propos de la Silver Alliance

La Silver Alliance est la première alliance de marques dédiée au bien vieillir à domicile. De la startup à la grande entreprise, la Silver Alliance fédère des acteurs de la Silver économie avec un objectif : accélérer le développement de produits et services complémentaires permettant

aux Français de rester vivre chez eux le plus longtemps possible ; ce pour répondre au mieux à la transition démographique et à la seniorisation de la société. Cette initiative unique en France réunit à ce jour 33 spécialistes du secteur.

Pour plus d'informations : www.silveralliance.fr

Contacts presse

Pour Hand à tout âge

Alexandre Ferré

06 03 94 03 68

a.ferre@leviagermutualise.fr

Pour la Fédération française de handball

Service communication

01 56 70 73 02

communication@ffhandball.net

Pour Préfon-Distribution

Christian Carrega

01 44 13 64 13

christian.carrega@prefon.fr

Pour VIRAGE-VIAGER

Camille du Pont

06 13 83 59 73

c.dupont@leviagermutualise.fr

Pour la Silver Alliance

Marina Rezé

07 63 75 10 59

marina.reze@silveralliance.fr